

# Goblog

## "Kapolsek Kalibunder Gelar Safari Subuh, Ingatkan Masyarakat Waspada Hoax dan Sosialisasikan Program Polres

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 31, 2023 - 07:20



*"Kapolsek Kalibunder Gelar Safari Subuh, Ingatkan Masyarakat Waspada Hoax dan Sosialisasikan Program Polres"*

*Sukabumi, 31 Desember 2023* - Kepolisian Sektor Kalibunder, Polres Sukabumi, menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Ikhlas, Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Minggu (31/12/2023) pukul 04.30 WIB. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan arahan kepada masyarakat seputar berbagai isu penting, terutama berkaitan dengan pemilihan umum tahun 2024. Salah satu poin yang ditekankan adalah mewaspadaai berita dan informasi hoax yang marak tersebar di media online. Masyarakat diajak untuk tidak mudah terprovokasi dan segera mendapatkan klarifikasi dari pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada informasi yang tidak jelas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yakni program "AA DEDE PRESISI" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat menjadi landasan bagi kegiatan polisi dalam melayani masyarakat dengan lebih baik. Masyarakat diajak untuk memberikan masukan, kritik, dan saran guna meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, mengungkapkan bahwa kegiatan Safari Subuh berjalan dengan aman dan tertib. Masyarakat diharapkan dapat lebih terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban. Program 'AA DEDE PRESISI' merupakan wujud komitmen kami untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat," ujar Kapolsek Kalibunder.